

Dans les malles arrivées par bateau il y a deux semaines se trouvait la flûte qu'Audrey attendait avec impatience pour pouvoir commencer son instrument avec Petra, tandis que Quentin avait déjà pris son violon dans l'avion.

Après les leçons de solfège et de chant, Audrey s'applique donc désormais sur son instrument du mieux qu'elle peut.

De son côté, du haut de ses 7 ans, Quentin est fier et surtout heureux d'avoir lu le tome 1 de Harry Potter : les 70 dernières pages ont été avalées en un jour !

Il peut même vous réciter la liste des chapitres par coeur.

Voyez par vous-même [ici](#) à la rubrique vidéos du site...

{gallery}lau-marc/200810/potter_flute{/gallery}